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MEDALLISTA OLÍMPICO PIENSA 
EN RECOMPENSAR A DIOS COMO 

EN LA PARÁBOLA DE LOS 
TALENTOS 
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Tom Hoopes - publicado el 05/08/24 

Estudió en un pequeño colegio católico y ahora, reconocido como uno de los "Mejores Atletas del Mundo", dice que 
piensa en el personaje de la parábola que tenía "10 talentos" 

Lindon Víctor es uno de los 3 mejores atletas del mundo. El 3 de agosto, Víctor ganó la medalla de bronce olímpica en 
el decatlón de los Juegos Olímpicos de París, la agotadora competición de atletismo de 10 pruebas cuyo ganador 
puede presumir de ser el "mejor atleta del mundo". 

Ser el mejor del mundo en una prueba de atletismo es raro. Pero serlo en diez es increíble. Víctor dice que se lo debe 
a Dios, como el hombre de la Parábola de los Talentos de Jesús. 

"Estoy muy agradecido porque sé que estoy en esta posición por la gracia de Dios. Pienso en el hombre al que le 
dieron diez talentos", dice Víctor. "Así es 
como me siento" 

En 2024, Víctor competía en los Juegos 
Olímpicos por Granada, el país insular 
caribeño del que procede. Pero hace 10 
años, era un atleta All-American de 
atletismo que competía en el decatlón 
para el Benedictine College, en 
Atchison, Kansas, donde tiene el récord 
de decatlón, jabalina y disco. 
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Un niño caribeño creyó en Dios, dador de talentos atléticos 

"Uno no elige el decatlón, sino que el decatlón te elige a ti", dice Víctor en el reportaje que le dedica Shiloh Urban en 
la portada de la revista Fort Worth. "O quizá es Dios quien te elige a ti", dice. 

"Los decatletas encajan en un molde y un prototipo, y hay ciertas cosas con las que simplemente tienes que nacer", 
dijo a Urban. "No hay mucha gente que tenga la suerte de poder hacer 10 pruebas, ¿sabes? Dios me dio estos 
talentos, y la mejor manera de recompensarle es maximizar esos talentos, incluso cuando llegan los contratiempos". 

De niño, Víctor era un gran trabajador en la granja de su familia en Granada, pero esperaba que sus dotes atléticos le 
permitieran ir a la universidad. Al principio, parecía que no. Solicitó plaza en más de 20 universidades. Todas le 
rechazaron. 

"Me dijeron que no era lo bastante bueno, que no podía ayudar a su equipo", cuenta a Urban. "Y entonces… una 
universidad me dijo que sí". El Benedictine College le concedió una beca y él la aceptó. 

Charles Gartenmayer, director deportivo del Benedictine College, recuerda haberse topado con Víctor entre los 
reclutas y haber trabajado para conseguirlo. Entonces, "¡ya estaba aquí! Nuestro objetivo es que nuestros estudiantes 
obtengan su título, tengan un fuerte caminar con Cristo, se lleven bien con los demás y se conviertan en líderes. Eso 
fue fácil en el caso de Lindon". 

Un atleta increíble 

Seth Caywood, antiguo compañero suyo en los Raven, puede dar fe de sus proezas. "Lindon era un atleta 
extraordinario. Los entrenadores de fútbol de Benedictine siempre le pedían en broma que se uniera al equipo de 
fútbol, pero no en broma". 

El actual entrenador de atletismo de los Cuervos, Jacob Connealy, también fue compañero de equipo de Víctor. "Le 
gané en el decatlón en nuestra reunión de la conferencia", dijo. "Después me dijo: 'Te das cuenta de que es la última 
vez que me ganas'. Le creí y era verdad". 

Connealy y él estaban muy unidos. "Solía venir a casa de mis padres en Acción de Gracias", cuenta, y acompañaba 
al equipo a una Misa celebrada por el tío de Connealy, sacerdote. 

Víctor finalmente siguió sus habilidades en pista a una universidad de la División I de la NCAA, pero la decisión fue 
difícil para él, según Hayden Reed, otro estudiante internacional, de Australia, en el equipo. 

"Es salvaje que considerara quedarse en el Benedictine College", dijo. "Pero, en el fondo, todos sabíamos que tenía 
que irse". 

"Me encanta el Benedictine College", dijo Víctor al St. Joseph, Missouri, News-Press en su momento. "Lo visitaré en 
las próximas semanas". 

https://fwtx.com/culture/lindon-victor-olympics-decathlon/
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En Kansas, los Juegos Olímpicos ya estaban a la vista 

Cuando se marchó, Gartenmayer predijo que Víctor podría ser un día olímpico para Granada. Unos meses antes, 
Víctor realizó una investigación estudiantil que también resultó profética. Presentó los resultados de su investigación 
en el Día del Descubrimiento del Benedictine College sobre el dominio del Caribe en el atletismo. 

"Llevé a cabo una investigación de fondo sobre el atletismo, la historia del Caribe y los rasgos genéticos que afectan a 
los velocistas", escribió. "Como resultado, concluyo que es probable que el Caribe sea una fuerza dominante en el 
atletismo durante muchos años". 

August Holly, compañera de Víctor, recuerda la presentación. "Hizo hincapié en la cultura del deporte y en cómo se 
utiliza para salir de la isla", dijo. "También habló de cómo los que consiguen salir de la isla tienen que hacer un mejor 
trabajo volviendo para arreglar las cosas en la isla". 

 

hyotographics | Shutterstock 

 

 

Víctor es uno de los que no olvidan su tierra natal 

Las redes sociales se llenaron de cariño para el granadino que subió al podio. Necy Morain fue uno de los muchos 
que dijeron que su victoria les hizo llorar. "Cuando gritó '¡Granada! Empecé a emocionarme, otros países no 
entenderán por qué queremos tanto a nuestro país. Enhorabuena, Lindon Victor". 

"Sé que no es más que la gracia de Dios" 

"Me siento extremadamente bendecido por poder viajar por el mundo e inspirar a las jóvenes generaciones", declaró 
Víctor. "¿Quién iba a pensar que un joven de La Femme, Granada, estaría aquí? Sé que no es más que la gracia de 
Dios". 
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GOLPE BAJO A ATLETAS 
FEMENINAS EN LAS OLIMPIADAS 

DE PARÍS 2024 
 
 
 

 agosto 5, 2024 

La naturaleza sexual no admite disfraces y su esencia no cambia a pesar de buscar por diversos medios 
confundirla, pues a pesar de cómo se perciba una persona sé es hombre o sé es mujer, eso está determinado 
por los cromosomas con los que se nació, los cuales entre otras cosas hacen diferentes la fuerza, la velocidad y el 
físico en cada uno de los sexos, lo que está demostrado por la ciencia. 

A pesar de las preferencias personales y la identificación sexual que cada persona tenga, hay actividades en las 
que sí importa la naturaleza con la que se haya nacido, así ha quedado demostrado en diversas competencias 
deportivas. El caso polémico en los Juegos Olímpicos París 2024, sea protagonizado en el boxeo femenil después 
de la pelea entre Imane Khelif, de Argelia, y Angela Carini, de Italia, y en la que esta última decidió salir de la 
competencia antes de salir seriamente lastimada. 

 

La pelea duró sólo 46 
segundos en los que la 
boxeadora italiana lo único 
que hizo fue recibir un golpe 
en la nariz que la dejó 
literalmente fuera de 
combate, pues sin tener 
oportunidad de soltar un sólo 
puñetazo solo atinó a 
retroceder al sentir que no 
podía respirar y que perdía el 
equilibrio, después de ser 
golpeada en la cara por su 
contrincante. 

 

Dolida, triste y desolada, Angela Carini prefirió dejar la contienda, pues aseguró que nunca había sentido un golpe 
tan fuerte, lo que atribuyó a que su contrincante tiene una fuerza superior debido a sus cromosomas y testosterona. 

https://www.yoinfluyo.com/2024/08/05/
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No somos iguales 

Esta no es la primera ocasión en que las mujeres deportistas son superadas por quienes compiten con ellas de 
manera inequitativa, pues en ocasiones en realidad sus rivales son hombres y tienen ventajas por los que superan a 
las deportistas sin complicaciones. 

En el caso de Imane Khelif, ha trascendido que no se trata de una mujer transexual sino de una mujer intersexual, lo 
que quiere decir que nació con un aparato genital femenino, pero tiene cromosomas XY y altos niveles de 
testosterona (las mujeres tienen dos cromosomas X en sus células, mientras que los hombres tienen uno X y uno Y). 

Save Women’s Sports (SWS) es una organización que nació para defender el derecho de las deportistas a competir 
sólo entre iguales, es decir, que sean del sexo femenino. 

SWS asegura que “el deseo de ser inclusivos está teniendo consecuencias negativas no deseadas para las 
mujeres y las niñas, que están perdiendo una competencia justa y significativa en todos los niveles del 
deporte femenino”. 

Científicamente está comprobado que existen muchas diferencias físicas, entre estas están que las mujeres tienen 
una talla entre 7 y 10 centímetros inferior al hombre; tienen entre 4 y 6 kg más de grasa y pesa cerca de 10 kg 
menos. 

Asimismo, los hombres tienen más masa muscular, extremidades más largas y un torso más amplio, al tener 
sus hombros más distanciados. Estas características hacen que las mujeres tengan cierta desventaja mecánica 
que les impide levantar más peso. 

Mientras que las mujeres tienen una elasticidad hasta 10 por ciento mayor, al igual que la movilidad articular. 

Muchas organizaciones deportivas en el mundo han entrado en el debate de si los hombres pueden o no participar en 
las categorías femeninas. El Comité Olímpico Internacional ha financiado estudios como el realizado por la 
Universidad de Brighton, el cual, entre algunos datos revela que las atletas transgénero mostraban una mayor fuerza 
de agarre, un indicador de la fuerza muscular general. Pero menor capacidad de salto, función pulmonar y aptitud 
cardiovascular relativa en comparación con las mujeres. 

Golpe bajo 

El incidente en la pelea en la que participó la argeliana Imane Khelif detonó nuevamente la controversia si deben o no 
participar los hombres que se perciben como mujeres en categorías femeninas. 

El año pasado en el Campeonato Mundial de la Asociación 
Internacional de Boxeo, se descalificó a Imane Khelif como 
a Lin Yu Ting de Taiwan a consecuencia de no cumplir 
criterios de elegibilidad, sin embargo, se les permitió 
participar en las olimpiadas de Tokio y también en las 
actuales de París. 

 

Después del incidente que se presentó en el ring en la que 
la púgil italiana, Angela Carini, fue duramente golpeada 
por Khelif varias organizaciones deportivas se quejaron 
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con el presidente del Comité Olímpico Internacional, Thomas Bach, le pidieron a través de una misiva no permitir a 
los atletas que no hayan pasado la prueba de género competir contra mujeres en los Juegos Olímpicos de 
París 2024. 

En la carta destacaron el hallazgo de la doctora Emma Hilton, quien científicamente demostró que el puñetazo 
de un boxeador masculino es 160 por ciento más potente que el de una mujer, por lo que quienes firmaron la 
carta aseguraron que incluir a dos hombres (Khelif y Yu-ting) en el boxeo femenino en las Olimpiadas de París, “es 
extremadamente preocupante, tanto para la seguridad como para el bienestar de las boxeadoras contra las que 
competirán estos dos hombres”. 

En este deporte como en otras actividades, no se trata de autopercepción de las personas, sino de cómo responde su 
naturaleza, lo que significa riesgos para la seguridad e incluso la vida de las mujeres. 

 

 

 

https://abc7.com/post/compitiendo-por-dos-atletas-olmpicas-embarazadas-superan-los-lmites-de-lo-posible-en-
paris/15148093/ 

 

 

COMPITIENDO POR DOS: ATLETAS 
OLÍMPICAS EMBARAZADAS 
SUPERAN LOS LÍMITES DE LO 
POSIBLE EN PARÍS 

ByJOCELYN NOVECK  
Monday, August 5, 2024 7:10PM 
 
 
 
La egipcia Nada Hafez compite con la 

estadounidense Elizabeth Tartakovsky en la ronda de 32 sable individual femenino durante los Juegos Olímpicos de 
2024, en París, Francia. 
(AP Foto/Andrew Medichini, Archivo) 
 

PARÍS -- Muchos atletas olímpicos recurren a Instagram para compartir noticias propias, pero tras el evento de 
esgrima, la egipcia Nada Hafez compartió un poco más. 

Había estado practicando el deporte estando embarazada de siete meses. 
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"Lo que a ti te parecen dos jugadores en el podio, ¡en realidad eran tres!" Hafez escribió, debajo de una emotiva foto 
de ella durante el partido. "¡Fui yo, mi competidor y mi futuro bebé!" Terminaron la competencia en el puesto 16, el 
mejor resultado de Hafez en tres Juegos Olímpicos. 

Un día después, también se reveló en Instagram que una arquera azerbaiyana había competido mientras estaba 
embarazada de seis meses y medio. Yaylagul Ramazanova dijo a Xinhua News que había sentido a su bebé patear 
antes de disparar, y luego disparó un 10, el número máximo de puntos. 

La mayoría de las historias han sido de atletas que compiten cuando están mucho más temprano en sus embarazos, 
o ni siquiera lo suficientemente avanzadas como para saber que estaban embarazadas. 

"Esto es algo que estamos viendo cada vez más", dice la Dra. Kathryn Ackerman, médica de medicina deportiva y 
copresidenta del grupo de trabajo sobre la salud de la mujer del Comité Olímpico y Paralímpico de Estados Unidos. "A 
medida que las mujeres están disipando el mito de que no se puede hacer ejercicio a un alto nivel cuando se está 
embarazada". 

"Los médicos ahora recomiendan que si una atleta está en buenas condiciones antes del embarazo y no hay 
complicaciones, entonces es seguro hacer ejercicio, entrenar y competir a un nivel muy alto". 

En deportes menos extenuantes físicamente como el tiro con arco o el tiro, no hay absolutamente ninguna razón por 
la que una mujer no pueda competir. 

Ramazanova, que estaba visiblemente embarazada cuando compitió, también se ganó la admiración, incluso de sus 
compañeros. Llegó a las 32 finalistas en su evento. 

Casey Kaufhold, una estadounidense que ganó el bronce en la categoría de equipos mixtos, dijo que fue "realmente 
genial" ver a su colega azerbaiyana lograr lo que hizo. 

"Creo que es increíble que veamos a más madres embarazadas disparando en los Juegos Olímpicos y es genial 
tenerla en el tiro con arco", dijo a The Associated Press. 

Kaufhold dijo que esperaba que la carrera de Ramazanova inspire a más madres y futuras madres a competir y a 
poder decirle a sus hijos: 'Oye, fui a los Juegos Olímpicos y tú también estuviste allí'". 

 


